

Artemisa de KO a Industriales en primer choque de semifinales



Logo de la Liga Élite del Béisbol Cubano

La Habana, 8 ene (PL).- En partido sellado la víspera por lluvias, los Cazadores de Artemisa noquearon hoy 11-1 a Industriales en el inicio de uno de los duelos semifinales de la Liga invernal cubana de béisbol.

La tropa dirigida por el exlanzador

de los equipos Cuba, Yuliesky González, completó la faena emprendida en la jornada dominical antes que el temporal detuviera las acciones, y con un ataque de 12 imparables -entre ellos cinco dobles y un triple- aplastó a los leones capitalinos por la vía de la piedad en siete capítulos.

No pudo Remberto Barreto -líder en juegos ganados de la etapa clasificatoria- detener a unos anfitriones atrincherados en el estadio 26 de Julio, que en el primer tercio de juego le marcaron cinco anotaciones para expulsarlo del montículo y alcanzar una ventaja suficiente para la victoria.

Los rescatistas Rafael Perdomo, Marcos Ortega y Orisbel Borges tampoco pudieron sofocar a unos contrarios que demostraron su poderío desde bien temprano.

El zurdo Geonel Gutiérrez lanzó el domingo cuatro entradas que no le alcanzaron para llevarse el triunfo, mérito que recayó en Israel Sánchez después de colgar tres argollas en la pizarra.

Por los ganadores destacaron con el madero José Antonio Jiménez con par de sencillos y una conexión de tres bases además de dos impulsadas, Frederick Cepeda de 3-2 con doble incluido y un remolque y la dupla de Raúl González (2-1) y Osbel Pacheco (2-1) que trajeron cada uno a dos corredores a casa.

Este propio lunes se disputará el desafío pactado para esta jornada, donde estarán en la lomita de lanzamientos Pavel Hernández por los visitantes y Yuniesky García por los de Artemisa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/343950-artemisa-de-ko-a-industriales-en-primer-choque-de-semifinales>



Radio Habana Cuba